

résidences immobilier

EDITION INTERNATIONALE

PARIS

PROVENCE
COTE D'AZUR
SUD-OUEST

Prestige
apartments
and properties
offered for sale

Les appartements
et propriétés de
prestige à vendre

**LUXURY : PURPLE
REIGNS SUPREME !**

**THE MARKET FOR SECOND
RESIDENCES IN PARIS**

WWW.RESIDENCES-IMMOBILIER.COM

N°25
SEPTEMBRE
2016

M 06603 - 25H - F. 10,00 € - RD



C'EST DANS LE VENT !

Restaurants étoilés, lieux branchés, boutiques chics, designers à la mode...
Tous les incontournables du moment se partagent la vedette dans nos pages.

CUP : le nouveau restaurant de l'aéroport Paris-Orly



C'est une première dans un aéroport parisien : un chef étoilé inaugure son restaurant ! Ce nouveau lieu au décor signé par les architectes Marc Hertrich et Nicolas Adnet du Studio MHNA, mélange les structures iconiques des pavillons Ballard et le Street Art parisien de l'artiste Da Cruz. Ici, le chef Gilles Choukroun propose sa vision de la cuisine de brasserie en déroulant sur la carte les classiques d'hier et les standards de la Street Food, comme le Kebab ou le Fish & Chips qu'il réinvente avec talent.

NEW RESTAURANT AT PARIS-ORLY A first in the Paris airports ! A star-rated chef has inaugurated his own restaurant at Orly airport ! With decor signed by architects Marc Hertrich and Nicolas Adnet of the Studio MHNA, this new venue blends the iconic structures of the Pavillons Ballard with Parisian Street Art by artist Da Cruz. Here, chef Gilles Choukroun proposes his vision of brasserie cuisine on a menu featuring yesterday's classics and standard examples of Street Food including kebabs and fish & chips, all re-invented with admirable talent.
CUP, aéroport de Paris Orly-Sud.